

## TEMPLO MAYOR



### F. BARTOLOMÉ

**AHORA RESULTA QUE** el gobierno federal sí tiene una estrategia contra el crimen organizado en **Ciudad Juárez**, pero no la quiere imponer sino inegociarla!

LA COSA ESTÁ en saber con quién diablos van a negociar la estrategia. ¿Con el fantasmal gobernador **José Reyes Baeza**, cuya labor en el estado se reduce a echarle la culpa de todo a la Federación?

¿O LA VAN a negociar con el alcalde **José Reyes Ferriz**, quien se ha convertido en una mera figura decorativa en ese atormentado municipio?

QUIZÁ QUIERAN NEGOCIAR con **Víctor Valencia de los Santos**, quien ni la burla perdona, pues acaba de renunciar como jefe de la policía juarense, no por ineficiente, sino por que se va a lanzar como candidato a alcalde!

TAL VEZ con quien debería negociar **Felipe Calderón** es con sus propios colaboradores, ya que –salvo las Fuerzas Armadas– no todos ellos han cumplido con su parte en la mentada estrategia.

AHÍ ESTÁ, por ejemplo, la ausencia de golpes contra las estructuras financieras del narcotráfico, que se supone tendrían que estar a cargo, conjuntamente, de la **Secretaría de Hacienda** y la **PGR**.

AHORA QUE, si de lo que se trata es hacer para no hacer nada, van muy bien.

**PROCLAMARSE** presidente legítimo, ligarse a una actriz de telenovelas o, ya de pérdida, decir que tuvo un hijo con **"La Chiva"**, ilo que sea, pero algo tiene que hacer el colimense **Mario Anguiano Moreno** para que la gente lo conozca.

Y ES QUE en la ceremonia de salida del buque **"Usumacinta"** hacia **Haití**, realizada en el puerto de Manzanillo, nadie supo bien el nombre del gobernador de **Colima**.

EL SECRETARIO de Marina, **Francisco Saynez**, lo llamó "Mariano"; el titular de Sedesol, **Heriberto Félix**, lo bautizó como "Marío" (sí, con acento); y la presidenta de las Damas Voluntarias de la Cruz Roja Mexicana, **Isabel Rojo de Gofí**, también le dijo "Mariano".

PARA COLMO, en el acto no le cedieron la palabra para que aclarara quién era y cómo se llama!



CON LA MISIÓN de defender hasta con los dientes la propuesta presidencial de reforma política, la **Secretaría de Gobernación** trajo ayer a un invitado de lujo para hablar de las candidaturas independientes.

SE TRATA de **Marco Enríquez-Ominami**, quien se convirtió en la sorpresa de la pasada elección presidencial de **Chile**, al obtener el tercer lugar en la contienda, apenas abajito del candidato oficialista.

AL CHILENO lo sacaron de sus vacaciones en **Tulum** para que viniera al **DF** a hablar del tema al lado de **Elisa de Anda**, **Adonay Avilés** y **Mario Hurtado**, cada uno con diversas experiencias sobre candidaturas independientes.

¿Y TAMBIÉN invitaron a quien más jaleo ha armado con este tema, es decir, a **Jorge Castañeda**? Pues no, a él los sabuesos de **Gobernación** –curiosamente– no pudieron encontrarlo.



QUÉ RÁPIDO enseñó el cobre **Mariana Gómez del Campo**: ya empezó a castigar a quienes no piensan como ella dentro de la bancada panista en la **ALDF**.

COMO la diputada **Lía Limón** se negó a firmar el recurso de inconstitucionalidad contra las bodas gay –tanto por su debilidad jurídica como por ir en contra de sus principios–, comenzó el acoso en su contra.

POR LO PRONTO, la bajaron de la secretaría de la **Comisión de Vigilancia** y no le prestan el micrófono de la tribuna.

